

名大の時間

名寄市の魅力

名寄に越してきたのは、入学式の数日前。大学の入学試験も札幌で行われたため、名寄を訪れたのもその時が初めてでした。

新生活へのわくわくと、初めての土地での生活に対して少しの不安を抱いていました。正直、名寄は日中遊ぶ場所が沢山ある街ではないため、入学当初は楽しみ方がない卒業が迫っています。札幌の実家から

の往復ばかりでした。在校生にも、そのよう思っている人がいるかもしれません。そんな方に、私が考える名寄の魅力を一部ではあります。ですがお伝えします。

1つ目は、名寄市ならではの活動に参加することです。私は在学中、援農ボランティアやひまわり畑の観光案内をさせて頂きました。援農ボランティアは、農家の収穫のお手

機会であると共に、私もその魅力を再確認できる素敵なお仕事でした。また、特技を活かしていくだけることも多く、デザイン得意と言う話をしたことろ、ポップやSNSの投稿を作る機会を頂けました。昨年度までは新型コロナウイルスの影響で学校祭なども開催されていませんでしたが、今年度からは復活してきました。

名大生として過ごした時間は長いようでも振り返ると短く、でもとても充実していました。関わっていただいた全ての方々に感謝申し上げます。

2つ目は、名大をして楽しむのも、どん

なると思います。名大生として過ごす時間は長いようでもとても充実していました。関わっていただいた全ての方々に感謝申し上げます。

看護学科4年 小林 凪

